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一人一人が輝いていた「青雲祭」 

新型コロナウイルス感染拡大の影響がある中，種目や開催日数については何度も検討しました。例年通りにや

ることがいいわけではありませんが，生徒会本部役員や３年生の意向をくみ，感染症対策をしっかりすること，

一つ一つの取り組みに意味を持たせること，という条件で，２日間にわたり多くの種目や発表を実施することが

できました。生徒たちは，青雲祭に向けて，感染症対策や熱中症対策を行いながら，高い意識をもって一生懸命

に取り組みました。様々な取り組みのなかで，一人一人の生徒がこの状況を受け入れ，今やるべきことに全力を

尽くし，「今だからこそできること」に挑戦してきました。その取り組みのなかで，生徒一人一人が輝いていま

した。 

練習の様子からも，体育種目，応援，合唱など，例年以上に充実した取り組みになっていると感じていました。

思うようにいかないこと，ぶつかったことなどいろんな壁を乗り越えるために，悩んだこと，工夫したこと，力

を合わせてその壁を乗り越えたことは，これからの変化の激しい社会を生きていくみなさんの大きな財産になる

と考えています。また，実行委員の仕事，学級の中でもパ－トリ－ダ－，長縄係など任せられた仕事があったと

思います。その一つ一つは皆さんのキャリアとして将来役立つことでしょう。 

本番当日，「ＯＮＥ ＰＥＴＡＬ」のテーマのもと，生徒一人一人が輝き，学級や学年，全校が向上できた素

晴らしい２日間になりました。特に，生徒会本部役員の動きや３年生の合唱は素晴らしいものでした。青雲祭の

様子は近日中にホ－ムペ－ジ上にアップできるよう準備しています。準備ができましたら，改めて，ご案内いた

します。 

 

 

  二学期を迎えるにあたって 

今学期は３年生にとって進路決定する重要な時期であり，進路希望を実現するために充実した日々を過ごすこ

とが求められます。また，１・２年生はすでに部活動を，２学期後半になると生徒会活動を，任される時期にな

りました。充実した２学期になることを期待しています。  ↓（学年代表の抱負：抜粋です。） 

 

 

 

 

 

                   

 

（１-２ 豊島千里さん）夏休み中は，卓球の練習を

頑張りました。特に，ラリ－中のフットワ－クやサ

－ブの打ち方を覚えることができました。部活以外

では前期学年副会長としての仕事をしていきたい

です。また，部活動と勉強の両立を心がけたいです。

１学期は部活動が忙しくなると，ついつい家庭学習

がおろそかになってしまうことがありました。２学

期はメリハリをつけて頑張ります。 

（２-２ 小林尚記君）青学年として次のことに

取り組みます。①「質の高いあいさつ」授業の

時は意識してあいさつできるようになったけ

ど，廊下ですれ違うなど日常的な部分はまだま

だなので力を入れたい。②「その場にあった行

動を自ら意識する」メリハリをつけたい。特に

授業での集中力を増したい。③「自分より周り

を優先し，行動する」一年生の手本になりたい。

学習と部活に 

力を入れたい。数学の図形や英単語などは特に

努力したい。部活でも部長として頑張りたい。 

（３-３ 降矢桃花さん）１学期を振り返っ

てみると，学級会長に挑戦したこと，女子

バスケットボ－ル部員として頑張ったこと

が思い出されます。残念だったところはク

ラブ活動で取り返したいです。２学期は教

育課程到達度検査などの重要な試験や進路

決定・進路実現があります。具体的にいう

と高校入試が大きな目標です。頑張ります。 



 都江堰中学校との交流 

今から２９年前の１９９３年に中国四川省都江堰市にある都江堰中学校と田富中学校は国際交流学校締結を行

いました。また，今年は日中友好５０周年を迎え，オンライン上で交流する運びになりました。過去には毎年交

互に実際に学校を訪問して交流しました。また，四川大地震の時には田富中学校生徒会が中心になり募金活動を

行いました。２年前には都江堰中学校から田富中学校にマスク２０００枚を送っていただきました。このような

流れを説明する中，全校生徒にオンラインでの交流を呼びかけたところ，１１名の生徒が手をあげてくれました。

また，応援団・吹奏楽部・生徒会本部役員も協力してくれて，８月８日（月）に行われた交流は大成功に終わり

ました。学校紹介のＶＴＲ，田富中の生徒が用意したパフォ－マンス，吹奏楽部演奏，応援はどれも温かい気持

ちが伝わってくる素晴らしいものでした。 

   

大活躍 県総合体育大会 

今年度もたくさんの制約があって大変でしたが，県総合体育大会や吹奏楽コンク－ル等において，本校生徒の

頑張りを見ることができました。まず，陸上部。前田拓夢君が走り高跳びで全中標準記録の１８５ｃｍをクリア

し全国大会（全国大会ではベスト１６）に出場しました。前田拓夢君と佐野愛実さんは関東大会にも出場してい

ます。また，野球部が玉穂中との合同チ－ムで２位（関東大会出場），男子バレ－ボ－ル部も３位（関東大会出

場）になりました。男子バレ－ボ－ルは大一番の準々決勝で若草中に競り勝った試合が印象に残っています。ベ

スト４になりながら，惜しくも関東大会出場を逃した女子バスケットボ－ル部・男子卓球部の活躍も素晴らしい

ものでした。 

 

運動部ではありませんが，吹奏楽部の演奏にも驚きました。県吹奏楽コンク－ルでのきめ細かい演奏が印象に残

っています。どの部も本当によく頑張ったと思います。新チ－ムとなる１，２年生は先輩たちの背中から得たも

のをもとに，新たな目標に向かって活動して欲しいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野球部

ソフトテニス（男）部

ソフトテニス（女）部

バスケット（男）部

バスケット（女）部

バレーボール（男）部

卓球部(男)

卓球部(女)

1回戦vs山梨南２－０　2回戦vｓ若草中２－１　準決勝vs南部中０－２　３位決定戦vs城南中２－１　３位（関東大会出
場）

①ｖｓ富竹　３－０　②ｖｓ浅川　３－２　③ｖｓ長坂　３－２　決勝リーグへ
決Ｌ①ｖｓ押原　２－３　決Ｌ②ｖｓ白州　１－３　決Ｌ③ｖｓ若草　１－３　　　３位
個人戦　宮川大樹　３位（関東大会出場）

①ｖｓ春日居　２－３　　　個人戦　市川ゆいか　ベスト１６

1回戦vs猿橋中４－３　2回戦vs甲府北東中５－２　3回戦vs明見中８－１　準決勝vs南部中３－２
決勝vs身延中１－４　第２位（関東大会出場）

村松・今井ペア　〇４－２●忍野中　●０－４○附属中　2回戦敗退

1回戦vs上条中６３－６５

1回戦vs春日居中９２－９　　2回戦vs甲府北中７８－４０　　3回戦vs忍野中９９－２８
決勝リーグ１回戦vs猿橋中５７－６２　　2回戦vs敷島中２９－６１　　3回戦ｖｓ富士学苑36－39　　第４位

中澤・山本ペア　〇4－１●韮崎東中　〇4－0●北東中　〇4－3●都留第二中　●3－４〇増穂中　ベスト８
　　　　　　　　　　関東代表決定戦　　　 〇4－１●浅川中　●０－４〇竜王中　　関東代表決定戦リーグ2位

結　　　　　　　　　　　果

令和４年度　県総合体育大会　結果一覧　令和４年７月
部　　名

 

陸上部（男子）

陸上部（女子）

柔道

水泳

佐野愛実　共通女子１００ｍ４位・共通女子２００ｍ５位
齋藤よしの　２年女子８００ｍ７位
田中成葉　２年女子１００ｍH６位
※佐野愛実…共通女子１００ｍにて関東大会出場権獲得

渡邉謙斗　５０ｍ平泳ぎ５位　１００ｍ平泳ぎ８位
深澤真有　２００ｍ自由形８位

個人戦　81ｋｇ級　３位　長廻義則

前田拓夢　共通男子走高跳１位
杉山侑希　共通男子走幅跳７位
佐野蒼真　２年男子８００ｍ８位
佐久間虹汰　２年男子走幅跳５位
※前田拓夢…共通男子走高跳にて関東大会・全国大会出場権獲得

 


